

Besuch der Vorschulkinder

Geschrieben von: David Janser

Dienstag, den 08. Februar 2022 um 12:33 Uhr

Vorschulkinder besuchten Grundschule Horchheim



Am 8. Februar besuchten die Vorschulkinder der Katholischen Kindertagesstätte St. Maximin die Grundschule Horchheim. Mit großen Augen bestaunten die angehenden Schülerinnen und Schüler bei ihrem Rundgang durch das Schulgebäude die vielen schönen Klassenräume, die bunten Bilder auf den Fluren und die große Sporthalle. Ab heute werden die Tage bis zur Einschulung nun rückwärts gezählt...